

PRESS RELEASE

CGM マーケティング、コミュニケーションサイト 『PLAY BALL! PROJECT COMMUNITY』を総合プロデュース

株式会社 CGM マーケティング(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長:林 郁、以下:CGMM)が企画・プロデュースするコミュニケーションサイト『PLAY BALL! PROJECT COMMUNITY』(URL:<http://playball-project.com/>)が本日オープンいたしました。

「PLAY BALL! PROJECT」は、元プロ野球選手のジョニー黒木氏をはじめ、メジャーリーガーの岩村明憲選手や千葉ロッテマリーンズ所属の福浦和也選手等の現役プロ野球選手が賛同し、「スポーツを通じて『人』を育てる」という活動理念のもと、小学生向けの野球教室や、野球指導者講習、講演会、福祉施設訪問活動など様々な取り組みを行っております。

『PLAY BALL! PROJECT COMMUNITY』では、これらの活動を WEB でのユーザー参加型コミュニティを展開し活性化していきます。

『PLAY BALL! PROJECT COMMUNITY』では、すでに活動しているジョニー黒木氏の「ジョニープロジェクト」(野球教室)をはじめ、岩村明憲選手の「アキプロジェクト」(チャリティベースボールクリニック)、福浦和也選手の「カズヤプロジェクト」(福祉施設訪問)、小林宏之選手の「ヒロプロジェクト」(観戦シートプレゼント)等の実施前告知や実施後レポートをコミュニティで展開するほか、新たに本プロジェクトに賛同するアスリートのプロジェクトを順次追加していきます。

今後は、各プロジェクトへの参加申し込み機能や登録ユーザー間のコミュニティ機能等、双方向のコミュニケーション機能を実装する予定です。

また、予選がスタートしている全国草野球選手権「PLAY BALL! PROJECT CUP」との連携を行い、全国 250 チーム約 7,000 人の草野球を楽しむユーザー向けコミュニティの開設を予定しています。

尚、本シーズン怪我の治療に専念する岩村明憲選手も積極的に本コミュニティで、ファンとの交流をおこなっていきます。

CGM マーケティングでは、今後もコンテンツホルダーに対しユーザーとのより良いリレーションシップを構築するため、CGM(Consumer Generated Media)を活用したマーケティング活動を推進してまいります。

◆「PLAY BALL! PROJECT」の理念とは

～スポーツを通じて『人』を育てる～

私たちは、スポーツの指導を通してスポーツの技術の向上だけでなく、人間としての生きる力を育てたいと考えています。スポーツの技術向上もコミュニケーション力の向上も教えられているだけでは伸びないもの。自分で考え、自ら行動していく力を育むきっかけを私たちは与えたいのです。

アスリートたちの経験と熱い気持ちで子供たちを中心に全ての人の心を動かすヒントを与える、それが「PLAY BALL! PROJECT」です。

◆株式会社 CGM マーケティング

株式会社デジタルガレージ(JASDAQ 4819 本社:東京都渋谷区、代表取締役/グループ CEO:林 郁)、株式会社電通(東証一部:4324、本社:東京都港区、代表取締役社長:高嶋 達佳)、株式会社サイバー・コミュニケーションズ(東証マザーズ:4788、本社:東京都港区、代表取締役社長:長澤 秀行)、株式会社アサツーディ・ケイ(東証一部:9747、本社:東京都中央区、代表取締役社長:長沼 孝一郎)の4社による共同出資会社。

PRESS RELEASE

◆『PLAY BALL! PROJECT COMMUNITY』(URL:http://playball-project.com/) Web サイト画像



PLAY BALL! PROJECT COMMUNITY
プレイボールプロジェクトコミュニティ
あなたといっしょに始める、あなたらしい野球の楽しみ

E-MALL

PASSWORD

このサイトは自動的にログイン
パスワードを覚えておきましょう

ログイン
新規登録

PLAY BALL! PROJECT CUP
プレイボールプロジェクトカップ
PLAY BALL! PROJECT

Play Ball Project の紹介
～スポーツを通じて『人』を育てる～
私たちは、スポーツの価値を通してスポーツの価値の向上だけでなく、人間としての生きかたを育てたいと考えています。スポーツの価値向上もコミュニケーションの向上も教えられるだけでなく自分自身も、自分で考え、自ら行動して、力を育てていきたいと思っております。

アスリートたちの経験と熱い気持ちで子供たちを中心とした人への心動かしプロジェクトも考え、それがPLAY BALL! PROJECTです。

各プロジェクト紹介

黒木 知宏 Tomohiro Kuroki
単なる技術指導ではなくコミュニケーションを目的とした指導が指導者として求められるようになってきた心算を、黒木本人による野球教室や講演会に参加できます！
このサイトに新規登録する

岩村 明憲 Akimasa Iwamura
野球経験豊富な指導者・プロモーションや選手チームとの記念など様々なイベントも開催。イベントの記念として実際にプロ野球選手と対戦。さらに今年からプロ野球選手と対戦してご報告も！
このサイトに新規登録する

福浦 和也 Kazuya Fukuro
福祉施設の子供たちを指導するホームゲームが中心。試合体験だけでなくグラウンドでスポーツも楽しむ企画もたくさん！
このサイトに新規登録する

小林 宏之 Hiroaki Kobayashi
千葉でリーンスタジアムに準拠してプロジェクTを開催。福祉施設の子供たちと対戦。野球やスポーツの楽しさを感じてもらう企画が満載です！
このサイトに新規登録する

PLAY BALL! PROJECT CUP
大会会長ジョニー黒木氏による、全国野球指導者がPLAY BALL! PROJECT CUPです。このコミュニティで大会の最新状況、チーム紹介から各地域のローカル情報までみんなでお楽しみください！
現在準備中です！

その他の参加アスリート

このアスリートによる個人プロジェクトをはじめ、これらもアスリートの経験や熱い気持ちで子供たちを指導して、力を育てたいと思っております。

小宮山 勉 Satoru Komiyama
野間口 貴彦 Takahiko Nomaguchi
吉田 篤史 Atsushi Yoshida
このサイトに新規登録する

運営者のお知らせ
アスリートによる野球教室や講演会、PLAY BALL! PROJECT CUPの試合情報やチーム情報、地風ごとのコミュニティなど現在企画中です。ご期待ください！

利用規約 プライバシーポリシー お問い合わせ



PLAY BALL! PROJECT COMMUNITY
プレイボールプロジェクトコミュニティ

プロフィール

ニックネーム 黒木知宏
年齢 35歳
誕生日 12月19日
性別 男性
血液型 O
出身地 宮崎県

自己紹介
宮崎「ジョニー」でロケットファンならずとも多くの野球ファンに親しまれている。1996年千葉ロッテマリーンズ入団。1年目から小宮山、伊良部等とロケットの一員として活躍。その後、最優秀選手賞など数々の賞を獲得し、リーグ、そして野球界を代表する投手となり、日本代表としてシドニーオリンピックにも出場。2001年から怪我に悩まされながらも、2006年に執念の復帰を果たし、2007年10月には日本一を達成し、2007年10月には現役引退を発表。現在、ニッポン放送、BS21 Tweekにおいて野球解説を務める傍ら、「ジョニープロジェクト」を立ち上げ、自ら育ててくれた「野球」の更なる発展、普及活動に力を入れている。

好きな言葉「今頑張れ、今後頑張れ、いつ頑張れ」
1996年 ドラフト2位 千葉ロッテマリーンズ入団
2007年 現役引退

最新Blog
● 06月01日... 感謝状
● 05月31日... 記念品
● 05月30日... 入団
● 05月29日... 誰が作ったの?
● 05月27日... 討論法
もっと読む

フレンドリスト
himroo (5) チャリー (5) PLAY BALL! PROJECT (20)
全てを見る(9人)

コミュニティリスト
野球教室「ジョニー黒木」(4) 講演会「ジョニー黒木」(5)
全てを見る(9) 共通コミュニティ(1)

利用規約 プライバシーポリシー お問い合わせ